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DOSSIER

V
ous avez entre les mains le 40ème 
numéro de notre journal munici-
pal. Édité trois fois par an, objet 
d’un pilotage minutieux tout au 
long de sa réalisation, il rapporte, 

informe et crée ce lien indispensable avec vous 
tous. Merci à celles et ceux investis dans sa 
conception.
Transition toute trouvée avec le thème de ce 
numéro consacré aux associations, maillons 
incontournables pour le bien vivre ensemble. 
Une profonde recon-
naissance à tous les 
bénévoles sans qui la 
machine associative ne 
fonctionnerait pas.
Les deux dernières an-
nées du mandat vont 
être particulièrement 
denses. La situation 
budgétaire satisfaisante 
a permis d’accomplir 
une grande partie des 
objectifs de notre pro-
gramme. Le conseil municipal a 
dressé un inventaire des investisse-
ments à venir :

 Le restaurant scolaire : pro-
jet phare dont les subventions deman-
dées ont été accordées à hauteur de 
720.000 € pour un montant des travaux de 
1.338.690 € hors taxe. Le permis a été accor-
dé. L’appel d’offres sera lancé en avril prochain 
en espérant le commencement des travaux au 
second semestre,

 La vidéoprotection : avec du retard, 
COVID et étude du restaurant scolaire 
obligent, le conseil municipal s’est prononcé 
pour la première étape de la création d’un sys-
tème de vidéoprotection décrit dans ces pages,

 La modernisation de l’éclairage pu-
blic : avec le remplacement des 167 lampa-
daires restants par des ampoules leds, moins 
gourmandes en énergie,

 Un projet de création de deux mares dans le 
parc du Château, sous la Comédie,

 Une étude d’enfouissement des réseaux rue 
Fontaine Pleureuse dont les travaux seront réa-
lisés en 2025,

 Dans le cadre du programme communal de 
voirie, nous sommes dans l’attente de devis,

 Dans le cadre du programme départemen-
tal de voirie, une étude a été lancée avec l’aide 
de l’agence départementale Ingéniery pour la 
phase 1 d’un programme d’enfouissement des 

réseaux et la rénovation 
de la voirie, des trottoirs 
et du stationnement, rue 
du Manoir entre la rue 
des Ecoles et la rue des 
Fauvettes.

 ENEDIS, en 
concertation avec la 
commune, a réalisé une 
étude concernant la 
modernisation et le ren-
forcement des réseaux 

électriques de la haute et basse ten-
sion. Les travaux ont commencé. Ils 
concernent certains réseaux qui se-
ront enfouis, d’autres, en aérien, qui 
seront remplacés. Les deux postes de 

transformation rue Colette et route de 
Flins seront détruits et remplacés par 

des armoires. Le paysage n’en sera que plus 
valorisé.

Je remercie les forces vives de ce village, 

les présidents d’association et leur équipe 

de bénévoles, les enseignants, les agents 

municipaux, les membres des commissions 

municipales, les 

Bazemontais engagés 

qui accompagnent 

les élus dans leur 

mission prenante mais 

passionnante.

éd
ito

        CesAssociations
qui animent 

notre village

SANDRINE HUSER
ADJOINTE AU MAIRE

Véritable ciment de la vie locale, les associations 

sont des vecteurs de partage et de convivialité. 

Qu’elles soient sportives, culturelles, caritatives, de 

loisirs… elles font partie de notre quotidien. Leur dé-

vouement, leur passion et leur engagement contri-

buent à faire de notre village un endroit où il fait bon 

vivre. Elles n’ont pas toutes les mêmes besoins mais 

il est de notre devoir de les soutenir, de les encoura-

ger et de les accompagner dans leurs démarches : 

demande de subventions, prêt de salles munici-

pales, ou encore en soutien logistique.

LE MOT DU MAIRE 

Jean-Bernard Hetzel
Maire de Bazemont
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ASSOCIATIONS LOCALES :  
APEB (Association pour les Écoliers de 
Bazemont), 
ADNE (Avenir De Nos Enfants),  
ARSILOÉ,  
AU FIL DE LA ROUASE, 
LE GOTHIQUE (Foyer Rural des Jeunes et 
d’Education Populaire, dit « Le Gothique »), 
L’AMITIE POUR TOUS, 
LE COMITÉ DES FÊTES, 
GROUPE VOCAL TRÈS-EN-COEUR, 
TCB (Tennis club de Bazemont), 
LA S.C.B (Société de Chasse de Bazemont) 
l’UNC (Union nationale des combattants).

ASSOCIATIONS VOISINES  
IMPLIQUÉES LOCALEMENT : 
La compagnie AL TEMPO,
RÉPARE CAFÉ, 
Association LVDD (La Vitrine du 
Développement Durable).

Retrouvez dans ce dossier et sur notre site internet  
www.bazemont.fr les associations qui animent notre commune.



BRAVO ET MERCI 
AUX ASSOCIATIONS !
L e dossier spécial associations 

de ce nouveau numéro met en 
avant le dévouement et l'enga-

gement des membres des associa-
tions qui œuvrent au quotidien pour 
améliorer la qualité de vie dans notre 
village et qui font de Bazemont une 
commune dynamique et un lieu où 
il fait bon vivre. Qu'il s'agisse de clubs 
sportifs, d'associations culturelles, de 
groupes environnementaux ou de struc-
tures caritatives, chacune apporte sa 
contribution unique à la communauté. 
Voilà neuf ans que je suis en charge de 
la vie associative de Bazemont. Ma mis-
sion est de mettre en lumière le fabuleux 
travail des acteurs de ce tissu associa-
tif local et d’accompagner les associa-
tions : subventions, prêts de locaux, de 
matériel… Je suis heureuse d’être à 
leurs côtés depuis tant d’années. Je leur 
témoigne toute ma reconnaissance et 
je peux leur assurer tout mon soutien. 
J’invite tous ceux qui ne sont pas déjà 
engagés à rejoindre ces équipes. En 
donnant un peu de votre temps vous 
soutiendrez le tissu associatif. Et toutes 
les contributions sont précieuses. Bonne 
lecture !

MARTINE LEMAIRE 
Adjointe au maire en charge  
de la vie associative
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Créée en 1985 à Bazemont (et oui, nous fêterons nos 
40 ans l’année prochaine), l’Association pour les éco-
liers de Bazemont se consacre à embellir la vie des 
écoliers de notre village. Indépendante, gérée par des 
parents bénévoles, l’APEB organise tout le long de 
l’année des événements festifs pour les enfants (fête 
d’Halloween, Carnaval, kermesse) et des ventes au-
près des parents d’élèves (chocolat, objets souvenirs). 
Nous nous occupons également de l’organisation de 
la brocante du village, qui est un événement majeur, 
et nous avons désespérément besoin de tous les béné-
voles prêts à venir nous aider : gestion des exposants, 
aide à la circulation, installation et rangements, res-
tauration… Ne serait-ce que 30 min de votre temps 
nous soulagerait énormément.
Toutes ces activités nous permettent de récolter de 
l’argent que nous redistribuons intégralement à l’école 
pour participer au financement des projets (chorale, 
cinéma…), des sorties (visites, intervenants, bus…) ou 
de matériel (livres, jeux et tableau numérique interac-
tif). En moyenne, 10000€ sont reversés chaque année 
grâce au bureau, à tous les bénévoles qui viennent 
nous aider sur chaque événement et au soutien de la 
mairie et du service technique. 
Événements futurs : 
 Dimanche 28 avril : la brocante.
 Samedi 29 juin : la Kermesse en partenariat avec 
l’école. 
Composition du bureau :
Présidente : Marie-Laure Le Guerroué
Vice-Présidente : Delphine Breton
Trésorier : Morgan Grisolet
Trésorier adjoint : Alexandre Forget
Secrétaire : Marine Gatignol
Secrétaire adjointe : Gwenola Cour

Contact :
Email : apeb78580@gmail.com
Facebook : “APEB (Bazemont)”
Téléphone (brocante) : 07 66 31 14 36
Email brocante : brocantebazemont@gmail.com

L’ADNE, créée en 2001, est une association 
de parents d’élèves autonome et indépendante, 
sans rattachement politique. L’ADNE est 
affiliée à l'Union Nationale des Associations 
Autonomes de Parents d’Élèves et est exclusive-
ment vouée à l’école de Bazemont.
Notre rôle est de représenter les parents 
d’élèves lors des trois conseils d’école, de les 
accompagner si possible, dans la vie scolaire de 
leurs enfants, de créer un lien avec l’école et la 
mairie. L'ADNE peut relayer des messages par 
les voies officielles (infos dans les cahiers, dans 
le bulletin municipal..). 
L'ADNE est exclusivement dédiée aux ques-
tions scolaires et non festives. Elle est en rela-
tion permanente avec les décideurs de notre 
école, l'équipe enseignante et sa directrice d'un 
côté, et de l'autre avec la Mairie.
Les élections de ses représentants en début 
d'année scolaire permettent d'installer un lien 
entre les familles et l'école afin de construire 
une relation de confiance. Une cotisation est 
proposée aux parents en début d'année, celle-ci 
servant à financer le fonctionnement de l'asso-
ciation dont principalement son adhésion à 
l'UNAAPE. L'excédent étant reversé à l'école 
pour du matériel ou des sorties scolaires.
Composition du bureau :
Président : Florian Pradel 
Trésorière : Anne Kuchly 
Secrétaire : Anne-Lise Bonnet

Contact : 
Tél. : 06 26 43 55 81  
Email : adne.lafraternelle.
bazemont@gmail.com 

L’a ssoc i a t ion 
a été créée en 
2023. Elle est 
dédiée aux arts 
plastiques et 
à la photogra-
phie pour les 
enfants, adoles-
cents et adultes. 
Nous proposons 
des ateliers pour 
les enfants et 

adolescents pendant les vacances sco-
laires et des cours de développement 
et tirage argentique à l’année pour les 
ados et adultes.
Evénements futurs : 
 Du 15-16 et 18-19 avril : ateliers 
à la journée pour les enfants. En 
fonction de l’âge des participants 
(de 3 à 11 ans) nous ferons des arts 
plastiques, des jouets optiques ou 
même de la photographie ! Contac-
ter l’association pour davantage de 
renseignements. 
Composition du bureau :
Présidente : Caroline Chik 
Secrétaire et trésorier : François 
Chanussot 

Contacts : 
Tél. : 07 81 33 78 41 
E-mail : contact@arsiloe.fr 
Site : www.arsiloe.fr 
Facebook : www.facebook.com/arsiloe

L’association est née de la volonté de créer un journal en par-
lant de la vie du village, associative, communale, de ses ha-
bitants et de son histoire. Grâce au travail et au dévouement 
de l'équipe du Fil de la Rouase, l’association assure deux 
parutions annuelles du journal « Au Fil de la Rouase » mais 
également des publications : « Si Bazemont m'était conté »,  
« la monographie de 1899 », « le journal annoté de Chalandray 
en 1826 », « Bazemont, village d'Ile-de-France », « Bazemont 
raconté par son église » et des cartes postales. 
Et en préparation : un 6ème ouvrage sur l’histoire de Bazemont 
en se référant à ses rues, ses chemins, et ses lieux-dits. Le Fil 
de la Rouase ce n’est pas qu’un journal, c’est aussi un lieu de 
rencontre et de partage ouvert à tous les Bazemontais et qui 
propose à ceux qui la soutiennent différentes activités : décou-
verte des communes et musées régionaux, Barbecue en juillet, 
Loto en novembre, repas du Beaujolais, ateliers créatifs le lundi 
après-midi (salle du gothique) avec l’exposition des réalisations 
lors du marché de la gastronomie, fêtes d'anniversaire et autres 
activités le jeudi après-midi (salle du Gothique). Pour plus de 
précisions, se reporter au Fil de la Rouase n°84 distribué en 
février dernier.
Le Fil de la Rouase, après plus de 35 ans d’existence, se veut 
ainsi être un lien qui permet à chacun de mieux connaître Ba-
zemont à travers ceux qui ont fait l'histoire et ceux qui la font.

Composition du Bureau : 
Présidente : Christiane Hubert
Trésorière :  Arlette Courpotin
Secrétaire : Martine Duval,  
Secrétaire adjointe : Nelly Bachelet

Contact : 
Tél. : 06 50 42 81 47 - E-mail : hubertchristiane39@gmail.com 

APEB ASSOCIATION POUR  
LES ÉCOLIERS DE BAZEMONT

ADNE 
AVENIR DE NOS ENFANTS

ARSILOÉ AU FIL DE LA ROUASE

Associations locales 
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Le Gothique, c’est l’association bazemontaise qui 
vous propose un éventail d’activités variées autour 
du Sport (avec le Karaté, le Body Gainage, la Zum-
ba, les Randonnées, la Barre au sol et le PilYoFit), 
de la Culture (avec le Théâtre jeunes et adultes, la 
Généalogie, la Bibliothèque, le Scrapbooking, les 
Jeux de société, la Guitare et le Piano) et du Bien-être 
(avec le Feldenkrais, le Qi-Gong, et «Mon Moment 
Magique» pour le bien-être des enfants). Au chapitre 
de la culture également, nous organisons des repré-
sentations théâtrales, des concerts, une exposition, 
une course aux œufs… pour vous divertir et partager 
ensemble de bons moments.
Evénements futurs : 
 1er avril - Notre traditionnelle Course aux oeufs
 27 avril à 20h45 - Musique et Humour avec 
Gigambitus - Salle du Cèdre
 26 mai à 17h - Concert Classique - Eglise St Illiers
 2 juin - Randonnée 
 7, 8, 14 et 15 juin à 20h30 - Théâtre Jeunes - 
Salle du Cèdre
 Les 5, 6, 7, 11, 12, 13 octobre Théâtre Vipère 
sur le grill. La pièce aurait dû être jouée en mars, 
mais le sort en a décidé autrement : Sylvana Blin, la 
metteuse en scène avait réussi à remplacer 4 acteurs 
depuis le début des répétitions, mais pour le cin-
quième il était trop tard pour s’organiser au dernier 
moment. Toutes nos pensées accompagnent ceux qui 
ont dû arrêter pour raisons de santé.
Composition du bureau
Présidente : Laurence Balot
Vice-présidente : Frédérique Barbier
Secrétaire : Alain Lagrue

Trésorières : Mathilde Desagnat (traitement des 
animateurs), Gaëlle Crespin (cotisations des 
adhérents), Anne-Marie Pague (Trésorerie générale)
Régisseurs : Bernard Chrétien, Claude Papin
Directeur artistique : Laurent Vercambre
Conseillers : Martine Bohic, Isabelle Bové, Linda 
Dos Santos, Audrey Fontaine, Christian Frémiot

Contacts : 
E-mail : spectacles.gothique@
gmail.com
Site : www.bazemontgothique.fr

Facebook : Bazemont Gothique
Instagram : Bazemont Gothique

Le comité des fêtes de Bazemont est composé 
de six joyeux membres Marion, Joël, Florent, Jo-
han, Simon et Franck depuis environ trois ans. 
Notre mission, divertir le village, sur plusieurs 
événements notamment la fête du village et le 
marché de la gastronomie. Nos investissements 
nous ont permis de renouveler énormément de 
matériels depuis que nous avons repris le comi-
té des fêtes et de proposer de nouveaux thèmes 
d'événements (Jam Session, feux d'artifice...). 
Evénements futurs : 
 Samedi 15 juin : Fête du village
 En projet (mais non confirmée), Jam Session 
3 avec la participation de l'école de musique de 
Bazemont
Composition du bureau : 
Président : Franck Biyak
Vice-président : Joël Thulliez
Trésorier : Florent Maugars 
Trésorier adjoint Florent Maugars 
Secrétaire : Marion Biyak 
Secrétaire adjoint Simon Lambard)

Contact : 
Franck Biyak - 06.11.45.48.73
cdfbazemont@gmail.com 
Facebook en cours de création : Comité des 
fêtes de Bazemont 

L’association "Groupe vocal Très-en-Cœur" est un 
groupe vocal mixte de treize choristes provenant 
de toute la région sous la direction musicale de 
Mme Marie-Ange Bréard-Pierre du conservatoire 
des Mureaux. Notre répertoire est éclectique et 
comprend des chants sacrés et profanes des pé-
riodes baroque, classique, romantique, moderne 
(de compositeurs contemporains) s'étendant du 
16ème au 21ème siècle. Ces chants proviennent 
de plusieurs régions du monde (Europe au sens 
large, Amérique latine, Afrique du sud, ...)
Evénements futurs : 
Nous donnons un à deux concerts par an dans les 
églises (Bazemont, Maule, Morainvilliers, Chapet, 
Epone, Les Alluets, Aulnay, Mareil, ...). Notre der-
nier concert a eu lieu dans l'église de Chapet le 17 
décembre dernier devant 120 personnes.
Composition du bureau : 
Président / trésorier : Jean Nifle 
Secrétaire : Jean-François Rousselet

Contact : 
Mail: jnifle@free.fr  - Tél. : 06 03 19 63 24 

Depuis sa création, le Club séniors propose des sorties 
spectacles ou culturelles et organise des déjeuners avec 
animation. Chaque mercredi après-midi de 14h30 à 18h, 
le club est ouvert dans la salle La Baze située rue d'Aul-
nay, dans le parc du château sous la salle de La Comé-

die. De nombreuses activités, jeux divers sont organisés 
et chaque séance se termine par un goûter.
Evénements futurs :
 Traditionnel déjeuner de Pâques le mercredi  
20 mars 2024,
 Mardi 14 mai déjeuner au Cabaret Les Enfants 
Terribles à Elboeuf, 
 Du 31 mai au 2 juin 2024, Le Puy du Fou avec 
spectacles de la Cinéscénie et Noces de Feu,
 Mercredi 19 juin : journée parc du Marquenterre 
avec une visite en calèche.

Composition du Bureau :
Présidente : Anne-Marie Pague
Trésorière : Eliane Baratta
Secrétaire : Chantal Berdin
Contact :
E-mail : amitiespourtous@gmail.com 
Site : www.amitiepourtous.fr
Tél. : 06 74 15 02 12

FRJEP LE GOTHIQUE FOYER RURAL DES JEUNES ET 
D’EDUCATION POPULAIRE, DIT LE GOTHIQUE

COMITÉ DES FÊTES 
DE BAZEMONT

GROUPE VOCAL  
TRÈS-EN-CHOEUR

L’AMITIÉ POUR TOUS

De gauche à droite, de haut en bas : Claude Papin, Alain Lagrue, Lynda Dos Santos, 
Christian Frémiot, Gaëlle Crespin, Isabelle Bové, Laurent Vercambre, Laurence 
Balot, Bernard Chrétien, Frédérique Barbier, Mathilde Desagnat, Anne-Marie 
Pague. Absentes : Martine Bohic et Audrey Fontaine
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Le Tennis club de Bazemont est une association spor-
tive permettant de découvrir et de pratiquer le tennis 
en loisir et/ou en compétition. Des cours collectifs sont 
proposés le samedi matin et le lundi soir pour les en-
fants et ados par une enseignante diplômée d'État. Des 
cours individuels et collectifs (dames et messieurs le 
lundi soir) sont également possibles avec notre ensei-
gnante.
En 2023, nous avons mis en place un partenariat avec 
l’école la Fraternelle, le « tennis à l’école », permet-
tant aux élèves de l’école communale (maternelle et 
primaire) de pratiquer le tennis pendant leurs heures 
de sport.
Plusieurs animations ont également lieu dans l’année 
(Noël, Chandeleur, fête du tennis…) 
Événements futurs : 
 Samedi 30 mars : fête de Pâques avec le lancement 
d’une nouveauté le même jour : la Tombola du TCB (à 
la clé, plein de cadeaux dont des places pour assister à 
Roland Garros !!!) 
 Aux beaux jours : lancement de notre traditionnel 
tournoi interne
Composition du Bureau : 
Présidente : Séverine Levy 
Vice-Président : Denis Lardeau 
Secrétaire Général : Sunstar Em
Trésorier : Patrice Vagnon 

Contact : 
Email : tc.bazemont@fft.fr

Téléphone : 06 59 04 93 22
Site internet : www.club.fft.fr/tc.bazemont

La S.C.B. a été créée en 1946. Elle est constituée de 
quinze actionnaires chasseurs payant une cotisation 
annuelle qui sert à couvrir les assurances et le droit de 
marcher sur les terrains privés.
La période de chasse est de la mi-septembre au 10 
février pour le pigeon ramier et jusqu'au 31 mars pour 
sanglier. Nous chassons les dimanches, les jours fériés, 
le lundi d'ouverture et les samedis à partir du premier 
week-end du mois de décembre jusqu'au 31 mars.
La S.C.B. revendique sa vocation de gestionnaire de 
la faune et de la flore. Elle s'emploie aussi à entrete-
nir taillis et chemins ainsi qu'à maintenir un équilibre 

entre les espèces animales. D'autre part, elle veille à la 
parfaite cohabitation entre tous les bénéficiaires de la 
nature, marcheurs, sportifs, cavaliers, adeptes du VTT, 
etc. Une arme n'est pas plus dangereuse qu'autre 
chose, à la condition de s'en servir correctement.

Composition 
du Bureau : 
Président : 
Thierry Buron  

L’UNC accueille toutes les générations du monde 
combattant sans distinction d’opinion, de race ou de 
religion ainsi que tous ceux qui veulent nous soutenir 
et nous aider pour :
 Rassembler les hommes et les femmes qui portent 
ou ont porté l’uniforme pour la défense de la France 
pendant les conflits ou au titre du service national, 
militaires d’active, appelés du contingent, réservistes, 
des trois armées et de la gendarmerie, du simple sol-
dat à l’officier général, les veuves d’anciens combat-

tants et les veuves et orphelins de guerre,
 Contribuer au travail de mémoire et à la formation 
civique des jeunes générations,
 Agir pour la défense les intérêts du monde com-
battant,
 Maintenir et développer les liens de camaraderie, 
d’amitié et de solidarité qui existent entre tous ceux 
qui ont participé à la défense de la patrie,
 Perpétuer le souvenir des combattants morts pour 
la France,
 Participer à l’esprit de défense par son témoignage 
et ses réflexions.
Composition du bureau : 
Président : Yves Duquesne
Trésorier : 
Secrétaire : 

Contact : 
Tél. : 01 30 90 08 24
Email : yves.duquesne@yahoo.fr

TCB TENNIS CLUB DE BAZEMONT 

LA S.C.B SOCIÉTÉ DE CHASSE DE BAZEMONT

UNC UNION NATIONAL DES COMBATTANTS 

LA COMPAGNIE  
AL TEMPO

RÉPARE CAFÉ À BAZEMONT

SCB
SOCIÉTÉ  

DE CHASSE DE 
BAZEMONT

Associations voisines impliquées localement

L’association a pour but de dispenser un enseignement et de 
l’animation artistique, de créer et d’organiser des manifes-
tations et des spectacles autour du chant. Elle est ouverte 
pour tout niveau de chant, débutant ou confirmé, chacun va 
à son rythme dans un climat sans pression ni jugement, et 
toujours avec bon esprit...
La compagnie Al Tempo vous propose donc : 
 Une animation collective hebdomadaire de deux heures 
autour du chant de variété ou de comédie musicale tous les 
mardis de 18h30 à 20h30 ou de 20h30 à 22h30 dans la 
salle de la Comédie, hors vacances scolaires. 
 Une participation à des évènements divers : Téléthon, 
spectacle de fin d’année, écoles, marchés de Noël, maisons 
de retraite, partages de scènes.
 Des stages ou ateliers par demi-journée ou journée 
autour des arts de la scène ; préparation à la scène par 
des professionnels.
Vous aimez chanter ? Vous aimez les arts de la scène ? 
Alors venez nous rejoindre !
Composition du bureau : 
La présidente : Dominique  
Bardillon
Tél. : 06 84 24 55 24 

Le « Répare Café » de Bazemont a été lancé, après une première séance qui s’était 
tenue lors du forum de septembre 2016. Depuis, tous les premiers samedis de chaque 
mois, les bénévoles sont présents pour examiner et remettre en état de marche les 
objets en panne. Créé par le S.E.L du Val de Mauldre, après plus de 7 ans d'existence le 
Répare Café a rejoint l'association La Vitrine du Développement Durable (LVDD), per-
mettant ainsi de poursuivre l'offre de ce service tous les samedis du mois sur la vallée 
de la Mauldre (voir planning). Les bénévoles sont toujours installés dans l’annexe des 

ateliers municipaux (cour de la Mairie de Bazemont) et 
vous attendent dès 10h, pour les premières interventions.
Un café chaud servi pendant ces deux heures d’interven-
tions a permis aux 3 bénévoles présents de faire connais-
sance avec des habitants de Bazemont, Maule et même 
Aubergenville et alentours. Trois réparateurs bénévoles 
réguliers qui seraient bien contents de trouver quelques 
nouvelles recrues, donc si vous vous sentez une âme de 
bricoleur et que vous souhaitez partager votre expérience 
technique, on vous attend avec grand plaisir. Tous les 
premiers samedis du mois 10/12h – Annexe des ateliers 
municipaux – Cour de la Mairie à Bazemont
Les bénévoles : Michel (La Falaise) – Raymond (Maule) 
– Jamaà (Flins) – J-Yves (Bazemont)
Tél. : 06 28 26 39 92 
Site internet : https://lavitrinedudeve-
loppementdurable.org/
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L e 31 octobre dernier, nous avons 
proposé aux enfants une après-

midi complète autour d’Halloween. 
Maquillages pour faire peur, déco-
ration de son photophore terrifiant, 
boîtes mystères où il fallait oser 
plonger la main, le tout accompagné 
par une décoration et des musiques 
effrayantes : frissons garantis ! 
Cette année, les combles de la Co-

médie ont été transformés en salle 
des horreurs pour les plus grands : 
il fallait faire la queue pour se frot-
ter aux monstres qui s’y cachaient ! 
Les familles ont rivalisé d’imagina-
tion pour les déguisements et les 
gâteaux les plus terrifiants les uns 
que les autres. Equipés de leur seau 
lumineux offert par l’APEB, tous nos 
petits monstres sont allés ensuite 

épouvanter les maisons des rues voi-
sines pour récupérer les bonbons. 
Un bel évènement que nous avons 
eu plaisir à organiser, et pour lequel 
nous avons été secondés par nos pa-
rents bénévoles et surtout nos chers 
ados ! Merci à vous !
Le samedi 3 février matin, a eu lieu 
la première édition de la bourse aux 
livres de l’école dans la salle du 
Gothique. Organisée par l’équipe 
enseignante de l’école au bénéfice 
de la coopérative scolaire, les visi-
teurs ont pu trouver des livres d’oc-
casions à petits prix pour renflouer 
leur bibliothèque. Afin de rendre 
cet évènement encore plus chaleu-
reux, l’APEB a proposé des boissons 
chaudes ainsi que des crêpes dans la 
foulée de la Chandeleur. Il est trop 
tôt pour faire le bilan, mais nous 
croisons les doigts pour que ce soit 
un succès !
EQUIPE APEB 

APEB HALLOWEEN ET BOURSE AUX LIVRES 

TÉLÉTHON 
Dimanche 9 décembre 
2023 dans l’église Saint-
Illiers : Concert de la 
chorale al Tempo et la 
MDA d’Aubergenville au 
profit du Téléthon (630€ 
reversés l’AFP TÉLÉTHON).

ILLUMINATIONS COUR DE LA MAIRIE 
Les enfants du périscolaire donnent le coup d’envoi des fêtes de fin d’année le jeudi 30 novembre dernier. Monsieur 
le Maire et les membres du Conseil municipal ont offert aux enfants de l’accueil périscolaire une belle surprise. A la 
nuit tombée, et sous une pluie de feux d’artifice, les enfants ont découvert l’installation des illuminations de Noël 
orchestrées par l’équipe technique dans la cour de la mairie. Tous ont chanté en chœur quelques succès de Noël 
et ont pu profiter en prime de la très belle illumination du monument aux morts aux couleurs de la France pendant 
la période des fêtes.
MARTINE DELORENZI Première adjointe

Illuminations de la cour de la mairie.

C 'est avec une grande joie que je 
vous partage le succès de la boîte 

aux lettres du Père Noël et son bon-
homme « Maire Noël » installés sur 
le perron de la Mairie lors de la pre-
mière édition de la Boîte aux lettres 
du Père Noël. Je remercie les services 
techniques pour leur créativité et la 
réalisation faite en matériaux de ré-
cupération. Cette initiative festive a 
su rassembler petits et grands autour 
de la magie de Noël, créant ainsi une 
atmosphère chaleureuse et convi-
viale au cœur de notre commune. En 
l’espace de trois semaines, plus de 95 
enveloppes ont été déposées et des 
écrivains de tout âge ont participé. 
A L'intérieur, des collages et des jolis 
dessins exprimant leurs souhaits et 
aussi des petits mots dans lesquels 
petits et grands enfants livrent un 
peu de leur jardin secret. En réponse, 
ils ont tous reçu une lettre préparée 

par le secrétariat du Père Noël et si-
gnée de sa main. Malheureusement 
quelques courriers ne comportaient 
pas d’adresse d’expéditeur et n’ont 
pas pu recevoir de réponse de la part 
du Père Noël. Pour sa première an-
née, la boîte aux lettres du Père Noël 
a été un véritable succès ! 
Le père Noël vous donne rendez-
vous l’année prochaine !

SANDRINE HUSER
Adjointe au Maire

LA BOÎTE AUX LETTRES DU PÈRE NOËL 
A EU BEAUCOUP DE SUCCÈS

Ça s’est passé à Bazemont  

Ça s'est passé 
à Bazemont



L e jeudi 21 décembre, c’est en traîneau tiré par un « renne » que le Père-
Noël est venu rendre visite aux enfants de l’école « La fraternelle ». Il a 

ainsi pu discuter avec eux et prendre des notes pour peaufiner sa distribution 
du 24 décembre. Certains enfants très impressionnés lui ont glissé un gentil 
mot et ont pris une photo avec lui. Tous sont repartis avec les yeux remplis 
d’étoiles et les poches remplies de sucreries… Nous remercions vivement le 
poney-club « Les écuries des Eiders » qui a fourni l’attelage au Père-Noël.
MARTINE DELORENZI Première adjointe
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CAUSERIE SUR  
LES VITRAUX 
Causerie sur les vitraux Champi-
gneulle de l'église Saint Illiers à 
Bazemont par Nicole Bruneau.

UNE ARRIVÉE SPECTACULAIRE 
ET INÉDITE DU PÈRE NOËL

COLIS DE NOËL  
AUX ANCIENS 
133 seniors ont bénéficié du colis 
de Noël offert par la commune. Au 
choix, remise en main propre ou 
retrait en mairie, et ils sont de plus 
en plus nombreux à choisir cette 
dernière option ! 

LE TCB A DISTRIBUÉ DES CHOCOLAT  
EN PRÉSENCE DU PÈRE NOËL 
Le TC Bazemont a organisé comme tous les ans une animation de Noël 
avec distribution de chocolats avec évidemment la présence du Père-Noël 
pour les plus petits. 

CONTES DE NOËL À LA BIBLI
En joli cadeau de Noël et de bonne année ! Catherine Muhlemann nous a 
offert deux séances de contes : à la première séance, elle a raconté une 
histoire de petites araignées gentilles qui décoraient la nuit un sapin tout 
nu, avec leurs légères toiles fines et blanches, et pour la deuxième heure 
du conte, une histoire passionnante de gnomes, korrigans et farfadets, bre-

tons, naturellement, avec le 
support apprécié d’un très 
beau livre. 
A la première séance il y 
avait un monde fou, nous 
étions entassés dans notre 
jolie bibliothèque, car Emi-
lie avait prévenu les pa-
rents de sa classe de l’évé-
nement. Moins de monde à 
la deuxième séance, mais 
des enfants très curieux 
d’en savoir davantage. Mer-
ci à Catherine et au plaisir 
d’une autre expérience... 
FRÉDÉRIQUE BARBIER
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J eudi 13 janvier l’ensemble de 
l’école La Fraternelle a eu 

l’énorme surprise d’accueillir le 
chanteur Vianney et Catherine, 
sa femme. Ce fut un moment de 
bonheur suspendu dans le temps. 
Avec la gentillesse et la bienveil-
lance qui le caractérisent, il a fait 
chanter l’ensemble des enfants et 
des adultes présents, qui tous (ou 
presque) connaissaient les paroles 
de ses chansons par cœur.
La classe de Stéphanie Malarme 
(CM1), qui avait appris la chanson 
« Le feu » sans savoir que Vianney 
ferait la surprise de venir, a pu le re-
joindre sur scène et chanter avec lui 
et sa fameuse guitare. Après avoir 
fait le constat que notre société est 
de plus en plus en plus individua-
liste, Stéphanie a profité d'un cours 
d'éducation civique et moral pour 
inculquer à ses élèves le fait de faire 
attention à l'autre. « La chanson Le 
feu de Vianney a fait écho à mon 
ressenti. Pour moi : cette chanson 
parle de solidarité, et d'amitié... et 

ce feu peut vite s'eteindre si on n'est 
pas là pour en protéger les braises »
Cette parenthèse magique s’est ter-
minée par une séance de photos 
très conviviale. L’année 2024 com-
mence extrêmement bien.

MARTINE DELORENZI 
Première adjointe

CONCERT SURPRISE DE VIANNEY

L e Département des Yvelines et 
Seine-et-Yvelines Numérique 

déploient depuis 2022 un cartable 
numérique pour chaque élève et 
enseignant du CM1 à la 3ème. e-SY 
participe ainsi aux côtés de l’Édu-
cation nationale aux nouvelles pra-
tiques pédagogiques en intégrant le 
numérique à l’école et au collège. La 
commune de Bazemont entre cette 
année dans ce dispositif.
Cet été, la fibre a été installée à 
l'école et le Wifi dans toutes les 
classes, prérequis pour recevoir le 
cartable numérique destiné aux 
élèves de CM1.
Le cartable numérique est une ta-
blette tactile avec son clavier et sa 
coque de protection avec des logi-
ciels adaptés à l’environnement édu-
catif et un accès sécurisé à Internet 
en classe et au domicile.
Il est fourni avec un socle d’appli-
cations éducatives et pédagogiques, 
et est destiné à des utilisations très 
précises (faire ses devoirs, consulter 
son emploi du temps, communiquer 
avec son enseignant, rechercher des 
informations…). La consultation sur 
internet est sécurisée, via un dispo-
sitif de protection des mineurs, en 

tout temps et en tout lieu. En pa-
rallèle, la famille pourra limiter les 
fonctionnalités et/ou les plages ho-
raires d’utilisation de la tablette sur 
le temps privé. Les enseignants sont 
équipés et formés aux usages numé-
riques en partenariat avec l’Éduca-
tion nationale.
Le lundi 26 février a eu lieu la céré-
monie de remise du Cartable Numé-
rique e-SY à chaque élève de CM1, 
en présence de Madame Pauline 
Winocour-Lefèvre, Conseillère Dé-
partementale des Yvelines, du repré-
sentant de Seine et Yvelines Numé-
rique et des professeurs des écoles 
de la Fraternelle Mélanie Lelièvre 
directrice, Nadège Alardin et Khei-
ra Meddah, remplaçante de Stépha-
nie Malarme. Ce moment convivial 

a permis aux parents d’avoir une 
démonstration très précise du fonc-
tionnement de la tablette et d’en 
comprendre les avantages au quoti-
dien pour eux et leurs enfants :
Cet équipement mis à la disposition 
gratuitement par le département aux 
élèves et leurs enseignants nécessite 
le règlement d’un « forfait de main-
tien en conditions opérationnelles » 
(entretien et maintenance) d’un 
montant de 60 euros TTC par équi-
pement et par an. Cet effort finan-
cier pour la commune est essentiel 
pour permettre aux enseignants de 
diversifier et individualiser leurs pra-
tiques selon les besoins spécifiques 
des élèves et de leur donner ainsi 
les compétences numériques utiles 
dans leur vie de citoyen et d’actif.

LE CARTABLE NUMÉRIQUE  
POUR LES ÉLÈVES DE CM1

L es 52 convives présents le 2 
février se sont bien régalés 

avec le repas festif préparé par le 
restaurateur Frédéric de La Vallée 
à Bouafle et ont eu la surprise 
de trouver dans leur assiette un 
biscuit estampillé "Forces Vives" 
en souvenir de la soirée. Au 
dessert, et à la demande générale, 
Maurice Hubert nous a conté 
quelques histoires “rimantes”.

MARTINE LEMAIRE
Adjointe au maire 

REPAS DES  
FORCES VIVES
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P our le plus grand plaisir de 
tous, le club compte de plus 

en plus de participants ce qui nous 
permet de proposer des animations, 
des activités de loisirs et des sorties 
culturelles variées : 
 Le 20 septembre 2023 à Paris 
(39 inscrits). Le matin : Visite libre 
de l'Atelier des Lumières - Chagall. 
Une exposition numérique dévoi-
lant une œuvre ancrée dans  son   
temps. Après-midi : visite guidée 
du Père Lachaise, 
 Le 18 octobre 2023 (51 ins-
crits) avec une visite à Rouen com-
mentée en petit train le matin et 
croisière l'après-midi, 
 Le 29 novembre 2023 le meil-
leur des comédies musicales (48 
inscrits) : deux heures de musique, 
chant et danse, un clin d'œil à 25 
comédies, 
 Le mercredi 13 décembre 
2023, le traditionnel déjeuner de 
Noël a réuni 71 personnes. Un re-
cord d'inscription !
 Le 10 janvier 2024 pas moins 
de 76 inscrits pour la galette des 
Rois, 
 Le mercredi 24 janvier 2024 
la pièce de théâtre l'Embarras du 
Choix, une pièce joyeuse et interac-
tive (42 inscrits).

L’AMITIÉ POUR TOUS, UN CLUB SÉNIORS DYNAMIQUE ! 

Mercredi 13 Décembre 2023, le traditionnel déjeuner de Noël de l’amitié pour tous à Bazemont a réuni 71 personnes. 
Un record d'inscription !

 

Les animations du Gothique
LAURENCE BALOT 

Présidente de l’association « Le Gothique »

L es organisatrices Frédérique 
Barbier et Sandra Mameli 

adressent leurs remerciements. 
Un grand merci :  
 au Courrier de Mantes pour 
l’article paru avant l'exposition de ce 
week-end des 18 et 19 novembre.  
 à la Mairie de Bazemont de nous 
avoir prêté trois magnifiques salles : 
La Comédie, la Baze et celle du Go-
thique.  
 à la Mairie de Maule pour le prêt 
des grilles installées au Gothique 
 aux bénévoles de l’association du 
Gothique qui sont là pour toutes les 
manifestations dans l’année.  
 aux 22 artistes qui ont exposé 
leurs magnifiques œuvres et qui ont 

contribué à ce que cette exposition 
soit exceptionnelle et diversifiée 
comme chaque année 
 à l’Amitié pour tous pour le coup 
de pouce dans l’organisation du ver-
nissage.  
 aux animatrices du centre aéré 
de Bazemont pour leur implication 
enthousiaste 
 à San Jovanovic et Mathilde 
Crespin pour l’atelier Fresque qui 
s’est très bien déroulé avec les petits 
artistes en herbe 
 aux animatrices (nous) pour l’ate-
lier des objets 3D qui a eu un peu 
moins de succès 
 aux 235 visiteurs qui sont pas-
sés samedi malgré la pluie, et le di-

manche avec un beau soleil avec le 
marché de la gastronomie toujours 
aussi savoureux 
Il y a eu quelques ventes et de belles 
discussions entre artistes et visi-
teurs. Quelques améliorations ont 
été relevées pour 2024. Mais, dans 
l’ensemble, artistes et visiteurs sont 
repartis avec le sourire… Rendez-
vous à l’année prochaine ! 
SANDRA ET FRÉDÉRIQUE 

Un grand merci à vous, mes-
dames, d’avoir brillamment 
repris le flambeau de l’organi-
sation de cet événement annuel 
et d’en avoir fêté dignement le 
quarantième anniversaire. 

L’EXPOSITION DES ARTISTES A FÊTÉ SES 40 ANS !  
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T out est parti d’une discussion 
avec Bernard Chrétien lors d’une 

réunion du bureau du Gothique : 
« Vous saviez que Maurice Hubert 
- oui, Maurice, notre ancien Maire - 
écrit des histoires en vers et qu’il les 
dit à la fin des repas (de l’UNC entre 
autres) ? Ses histoires ont beaucoup de 
succès… » 
Maurice ayant aussi joué dans le film 
« Les enfants du lavoir » de Philippe 
Sanson, nous avons donc décidé 
d’organiser une soirée « Maurice »… 
non, plutôt une soirée « Bazemont, 
film et rimes » où Philippe nous pro-
jettera ce magnifique court-métrage 
filmé à Bazemont entre deux séances 
de Maurice seul en scène racontant 
sa vie à Bazemont. 
Maurice était partant et nous a distri-
bué ses poèmes pour qu’on choisisse 
nos préférés. Car cet auteur méconnu 
en a écrit plus de 30. Nous avons ap-
pliqué la censure, car certaines his-
toires étaient plus que « polissonnes » 
comme il se plaît à les décrire. 
Laurent Vercambre l’a pris sous son 
aile pour le coacher et l’accompagner 
sur deux ou trois poèmes chantés. 
Le résultat a été un grand succès. 
La salle du Cèdre était comble et les 
spectateurs n’ont pas vu passer les 
presque trois heures de spectacle. 
Entre deux interventions de Maurice, 

nous avons revu avec plaisir le film 
« Les enfants du lavoir ». Au fond 
de la salle, nous avons reconnu les 
enfants qui y jouaient, devenus des 
grands adolescents voire des adultes ! 
Nous avons admiré les beaux pay-
sages de notre village, au travers des 
coquelicots, des pâquerettes… Et si 
tout le monde n’a pas forcément com-
pris toutes les références à Fellini, 
dont Philippe Sanson est un grand 
fan, tous ont relevé les trésors d’ima-
gination dans les détails et l’adap-
tation du conte « le joueur de flûte 
de Hamelin ». Quel bonheur aussi 
de voir Laurent Vercambre dans les 
rôles de saltimbanque et de tailleur, 
ainsi que tous les acteurs bazemon-
tais : Gabriel Pierre-Jean, Eden Zim-
merman, Christian Frémiot dans 
les principaux rôles, sans oublier… 
Maurice Hubert ! 
Ce Maurice, que les Bazemontais 
avaient connu avec son écharpe tri-

colore, sérieux, réservé, n’aimant pas 
spécialement les longs discours… 
c’est un autre homme à présent. Pas-
sés soixante-dix ans, il s’est décou-
vert des talents d’écriture et d’ora-
teur. Il nous parle sans complexe de 
ses aventures de jeunesse, de son 
métier de charpentier, de son papa, 
de son « Hélène »… avec humour, 
tendresse, sensibilité, et assez sou-
vent grivoiserie, pour le plus grand 
bonheur des spectateurs venus par-
fois de loin (son fils est venu de Cali-
fornie). 
L’association Le Fil de la Rouase s’est 
associée à l’événement et ensemble 
nous avons offert le verre de l’amitié 
à la fin du spectacle, ce qui nous a 
permis de recueillir les sourires de 
chacun des spectateurs. 
Lors de cette soirée nous avons col-
lectés 858 euros que nous avons 
reversés intégralement à la maison 
Perce-Neige de Mareil sur Mauldre. 

C ette année, notre petite biblio-
thèque reprend vie : grâce aux 

maîtresses qui y passent régulière-
ment, et aussi grâce à des initiatives 
ponctuelles comme notre conteuse 

Catherine Muhlemann (voir l’article 
dans la rubrique de Noël) 

Les classes prennent  
leurs aises ! 
Monique Mouette a apporté de nou-
veaux coussins en quantité, ce qui 
rend les séances plus confortables. 
Ce sont maintenant 4 classes qui 
viennent régulièrement à la biblio-
thèque, soit chaque semaine soit 
par quinzaine. Nous continuons à 
prêter des livres pour les classes, en 
fonction des thèmes étudiés. C’est 
vraiment un plaisir de voir ces livres 
sortir, prendre l’air et être manipu-
lés par toutes ces petites mains. Et 
chaque enfant choisit un livre par 
séance. Dans l’ensemble, tout se 
passe à merveille. Je tiens à remer-

cier les dames de ménage qui ont 
fort à faire pour maintenir le sol 
propre quand il pleut ou qu’il neige 
et que les enfants viennent directe-
ment après la récréation ! 

Les amis de la bibli ! 
Merci à Gilles Mouette qui a réparé 
le perroquet antique, mais bien pra-
tique. Merci aux enfants généreux 
qui ont fait don de leurs très beaux 
livres à la bibliothèque, pour qu’ils 
soient lus par les autres enfants. 
Bourse aux livres : nous avons ache-
té quelques livres, surtout pour les 
petits, qui constituent nos lecteurs 
les plus nombreux. Très bonne idée 
de l’école qui nous a permis d’acqué-
rir des livres à petits prix. 
FRÉDÉRIQUE BARBIER

Dimanche 28 janvier, c’était la 
deuxième randonnée de l’année 

organisée par Le Gothique. Claude 
Papin et Alain Lagrue nous ont em-
menés à Saint-Germain-en-Laye et 
ils avaient bien fait les choses car 
ils n’avaient pas oublié de comman-
der le soleil ! Cette marche n’était 
pas trop difficile : huit kilomètres 
le matin sur du plat et trois kilo-
mètres l’après-midi dans la ville. 

Nous sommes partis de la piscine 
de Saint-Germain puis avons com-
mencé à marcher dans les bois pour 
rejoindre la belle esplanade du châ-
teau avec sa belle vue sur Paris. 
Après un bon déjeuner dans un res-
taurant italien (le Fuxia, on vous le 
conseille !) la balade devient cultu-
relle, car nous nous rendons au 
musée Maurice Denis qui venait de 
rouvrir au public pour admirer les 

œuvres lumineuses de ce peintre. 
Situé dans un ancien hôpital royal, 
il fut acheté par le peintre qui y 
logeait avec ses proches. Une très 
jolie découverte. La visite de la ville 
s’est terminée par la visite du mu-
sée Véra qui accueille des exposi-
tions temporaires. Nous avons ado-
ré le thème de celle-ci : « Enfance, 
jeux et enfantillages ». Des œuvres 
originales de toutes périodes, extrê-
mement bien mises en valeur, avec 
des petites anecdotes pour cha-
cune. Cette visite a clos en beauté 
cette magnifique journée. Encore 
merci à nos organisateurs !

VIENS, VIENS, VIENS À SAINT GERMAIN (EN LAYE) ! 

IL SE PASSE DES TAS DE CHOSES À LA BIBLIOTHÈQUE ! UN CHARPENTIER 
BRÛLE LES 
PLANCHES 



Nos entrepreneurs
SABRINA SERVICES 
ASSISTANTE INDÉPENDANTE

M
ulti-diplômée en lettres 
modernes, traduction et 
langues étrangères, et en 

assistanat de direction, j’ai travaillé 
dans plusieurs entreprises, occupant 
des postes tels qu’assistante admi-
nistrative et commerciale, assistante 
de direction ou encore professeure. 
Ces emplois et expériences diverses 
dans les domaines de l’enseigne-
ment, le secrétariat, la communica-

tion, etc. m’ont permis de développer 
mes connaissances professionnelles. 
Passionnée de langues, cultures, 
voyages, de lecture et d'écriture, j’ai 
également développé mes connais-
sances personnelles. 
Je me suis mise à mon compte en 
créant ma micro-entreprise « Sabri-
na Services » en 2016 afin d’être in-
dépendante et travailler de manière 
plus flexible. J’ai souhaité apporter 
mon soutien et mettre mes compé-
tences au service des entreprises, 
professions libérales, artisans, col-
lectivités, commerçants, associa-
tions, étudiants…
Aujourd’hui, avec vingt-six ans 
d’expérience professionnelle, je vous 
propose mes services à distance, en 
télétravail :
 Services de traduction en quatre 

langues : anglais, espagnol, italien, 
français.
 Services de rédaction, 
correction, révision, relecture, 
écriture, réécriture.
 Services de télésecrétariat 
: administratif, commercial, 
marketing, médical, juridique, 
polyvalent, multilingue, etc.
 Graphisme et réseaux sociaux.
 Cours particuliers, aide aux 
devoirs, soutien scolaire, formations 
littéraires et linguistiques, coaching 
scolaire, apprentissage, pédagogie.
Dans une société de plus en plus 
numérisée et dématérialisée, 
j’apporte une aide à mes clients 
particuliers et professionnels car 
ce que j’aime faire, c’est assister au 
sens large. Ces prestations peuvent 
être ponctuelles ou régulières.

Toutes les infos sur www.bazemont.fr

x SABRINA SERVICES 
ASSISTANTE VIRTUELLE INDÉPENDANTE - 78580 BAZEMONT 
Tél. : 06 33 46 89 91 - Mail : c.girly.sabrina@gmail.com
Sites Internet : www.sabrina.secretairepro.sitew.com  
Agence de traduction/formation/rédaction-correction :  
www.sabrina.traductions.sitew.com

  ERRATUM !
Dans le Bazemont Village N°39, une erreur 
s’est glissée dans le numéro de téléphone de 
l’entreprise KL SERVICES 3D (spécialisée dans 

la gestion de toutes vos problématiques 
de nuisibles : rats, chenilles processionnaires, 

punaises etc.). Le bon numéro de téléphone  
est le : 06 70 12 68 07

Toutes les infos sur www.bazemont.fr

Solidarité
POUR AIDER À SAUVER DES VIES, LA 
COMMUNE S'ENGAGE ET DEVIENT 
AMBASSADRICE DU DON D’ORGANES !

Des panneaux pour sauver 
des vies !
Une initiative majeure, de fraternité 
et de solidarité, a été adoptée en 
conseil municipal pour devenir « vil-
lage ambassadeur du don d’organes ». 
Le maire, Jean-Bernard Hetzel, 
a signé une charte qui lie la com-
mune au collectif Greffes + repré-
sentée par Anne-Marie Wilmotte, 
présidente de Transhépate en Ile 
de France, elle-même transplantée 
hépatique depuis près de 14 ans, et 
résidente de Feucherolles.
Cette décision, soutenue par l’asso-
ciation des Maires de France et la 
Communauté de Communes Gally-
Maudre, marque un pas important 
dans la sensibilisation et l’optimisa-
tion du don d’organes.

Bazemont s’engage 
dans cette démarche 
de sensibilisation en 
installant aux entrées 

de la commune le panneau « Village 
ambassadeur du don d’organes ».
Le but de cette action est de mettre 
en évidence cette signalétique pour 
inciter, faire réfléchir le maximum 
de personnes et ainsi mener une 
réflexion sur le don d’organes.
Au-delà du panneau, c'est une 
action de communication qui sera 
menée dans nos supports de com-
munication et à travers des manifes-
tations dans le village. 
Le Maire et son conseil municipal 
sont fiers de faire porter par la com-
mune les valeurs de solidarité et de 
fraternité.
Plus d'informations : www.greffes-
plus.fr  

SANDRINE HUSER
Adjointe au Maire

POURQUOI  
UN RUBAN VERT ?
Lancé en 2019, le ruban vert 
– couleur de l’espérance 
– est le symbole du don 
d’organes et de tissus 
signifiant « tous donneurs-
tous receveurs ». C’est 
aussi un remerciement et 
un hommage rendus aux 
donneurs et à leurs proches.
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Le projet de transport solidaire vise à développer la 
solidarité et les liens sociaux entre les habitants en ré-

pondant aux besoins de mobilité et sa réussite repose sur 
la mobilisation et l’implication généreuse de bénévoles.
Nous avons besoin de vous ! 
En complémentarité de l’offre 
de transport existante et pour 
aider ses habitants ayant at-
teint la majorité à se déplacer, 
la commune souhaite mettre 
en place un service de trans-
port d’utilité sociale basé sur 
la solidarité et le bénévolat : Le 
transport solidaire. Vous sou-
haitez vous impliquer dans une 

nouvelle initiative où le relationnel est au cœur du projet ? 
Vous avez du temps, le sens du contact et aimez conduire.
N'hésitez plus et devenez : Chauffeur bénévole ! 
(Le bénévole est indemnisé de ses frais kilométriques. 

Modalités de fonctionnement 
disponible en mairie et sur le 
site internet de la commune).
Renseignements et inscrip-
tion auprès de la mairie mai-
rie.bazemont@orange.fr - 01 
30 90 83 14 ou de Sandrine 
Huser - ccas.bazemont@
orange.fr - 06 87 22 87 06.

SANDRINE HUSER 
Adjointe au Maire

TRANSPORT SOLIDAIRE, UNE AIDE AUX DÉPLACEMENTS POUR  
ET PAR LES HABITANTS DE BAZEMONT  

LE DON D’ORGANES ET DE TISSUS, PARLONS-EN !

Le don d’organes est un geste qui 
permet de sauver de nombreuses 

vies. C’est un engagement personnel 
qui doit être pris, officialisé et parta-
gé avec votre famille ou votre entou-
rage proche. Des règles encadrent ce 
don.
Que dit la loi ?
Les trois grands principes de la loi 
de bioéthique sont le consentement 
présumé (nous sommes tous don-
neurs d’organes et de tissus présu-
més), la gratuité du don, et l’anony-
mat entre le donneur et le receveur.
Toute personne est donc considérée 
comme un donneur d'organes et de 
tissus, sauf si elle a exprimé de son 
vivant son refus de l'être. Pour les 
enfants, le consentement écrit de 
chacun des titulaires de l'autorité 
parentale ou du tuteur est exigé.
L’échange entre l’équipe médicale 
et les proches aura lieu (notamment 
pour le prélèvement du cœur) même 
si la personne défunte porte sur elle 
une carte de donneur. Celle-ci n’a 
qu’une valeur indicative
Depuis le 1er janvier 2017, le refus 
du don d’organes doit être claire-
ment signifié, soit en informant par 
oral ou par écrit ses proches, soit en 
s’inscrivant sur le registre national 

des refus (le refus n'est pas obliga-
toirement total). Ce registre national 
est ouvert à toute personne âgée de 
plus de treize ans.
Y a-t-il une limite d'âge pour 
donner ses organes ?
 Le don d’organes est possible à tous 
les âges, même si le cœur est rare-
ment prélevé sur des personnes de 
plus de "60 ans, ce qui est essentiel 
c’est la bonne santé des organes".
En 2020, 3,0% des donneurs en état 
de mort encéphalique avaient 17 
ans ou moins, 27,7% de 18 à 49 ans, 
29,4% de 50 à 64 ans et 40% plus de 
65 ans.
L’importance d’en parler !
 Le don d’organes et de tissus hu-
mains est un acte de générosité et 
de solidarité entièrement gratuit. 
De tels dons permettent de sauver 
des vies et permettent à leurs béné-
ficiaires de retrouver une vie quasi 
normale : retravailler, fonder une fa-
mille, faire du sport, voyager même 
si elles doivent suivre un traitement 
pour éviter le rejet de l’organe greffé.
Cependant, malgré l’engagement 
sans faille des professionnels de 
santé, des associations de patients, 
et de l’Agence de la biomédecine, le 
nombre de greffes réalisées chaque 

année reste insuffisant. Chaque 
jour, deux à trois personnes décèdent 
en France faute d’organes.
L’agence de biomédecine estime que 
l’ignorance des proches sur la posi-
tion du défunt sur les dons d’organes 
constitue le principal frein à un 
nombre plus important de dons.
Que vous soyez d’accord ou non 
pour faire don de vos organes, le 
plus important est d’en parler avec 
vos proches afin qu’ils puissent en 
témoigner sereinement, si la situa-
tion l’impose. La coordination hos-
pitalière des prélèvements d’organes 
et de tissus accompagne, à chaque 
étape du parcours, le donneur et ses 
proches.
Plus d’informations : https://www.
dondorganes.fr

SANDRINE HUSER
Adjointe au Maire

Je tiens ici à remercier notre municipalité pour la 
Charte qu’elle vient de signer pour devenir commune 

Ambassadrice du don d’organes et vous comprendrez à 
quel point cela me tient à « cœur » dans le texte qui suit. 
Mon témoignage pourra, je l’espère, vous encourager à la 
réflexion sur le sujet.
Aujourd’hui nous sommes tous réputés donneurs, mais, 
pour le cœur, il faut l’accord de la famille. Je vais essayer 
de vous retracer mon parcours en quelques lignes.

Le 11 mars 2021, malaise en soirée ressemblant à un 
début de gastro-entérite, suivi d’une forte douleur au 
milieu du thorax et du dos (attention les symptômes des 
femmes sont au début de l’infarctus souvent gastriques). 
Appel des secours et le 15, débordé encore par le Co-
vid, m’envoie les pom-
piers. Direction l’hôpi-
tal de Poissy. Verdict : 
Infarctus, stent (1) en 
urgence, suivi d’un 
deuxième quinze jours 
après.
Le ventricule gauche 
s’étant nécrosé, pose 
d’une « lifevest » (2), 
puis d’un défibrilla-
teur implanté pour « 
éviter la mort subite 
», terme employé par 
le médecin... Pas ras-
surant ! Et réédu-
cation cardiaque à la clinique de Goussonville. Mais 
subsistait toujours une insuffisance cardiaque qui me 
laissait avec une espérance de vie limitée. Le temps 
passait et les différentes discussions avec plusieurs mé-
decins m’ont encouragée à envisager la transplantation. 
Et, croyez-moi, la décision n’est pas facile à prendre.  
Continuer à être diminuée, souffrir, voire pire, ou déci-
der de se faire transplanter ? Alors j’ai fait le choix d’y  
« aller » et de tenter... Je passerai rapidement sur la mul-
titude d’examens pré-greffe et sur le traitement préalable 
reçu pour le trop d’immunité que je possédais, induisant 
un risque de rejet important.
Inscription sur liste d’attente le 14 mars 2023. Mon im-
munité compliquait la recherche d’un cœur compatible 
et j’allais, sans doute, attendre pas mal de temps (d’après 
la chirurgienne rencontrée en consultation le 28 juin 
2023). Eh bien, finalement, très peu d’attente ! A 00h10 

le 29 Juin 2023, appel de mon cardiologue référent greffe, 
de l’hôpital Marie Lannelongue au Plessis-Robinson : « 
Madame Kermarrec, j’ai un cœur pour vous.» Rapidement 
départ pour l’hôpital, plusieurs examens à nouveau et 
descente à 8h pour le bloc pour attendre la vérification 
du cœur qui allait arriver par avion. Un dernier au revoir 
et à plus tard à mes proches… Anesthésie à 10h30, c’est 
parti... Plus rien…
Très bien réveillée à 21h30 (suite d’anesthésie puis 
quelques heures de coma artificiel) Service réanimation.
Le lendemain, mise au fauteuil et surlendemain marche 
avec kiné dans le couloir, doucement mais un peu plus 
chaque jour... J’avais bon moral et me battais pour m’en 
sortir le plus vite possible. De ce fait, ma récupération a 
été rapide, 21 jours incompressibles en post opératoire. 

Puis dix jours en soins 
de suite et rééducation 
à Goussonville.

Et me voilà rentrée à 
la maison, dans mon 
village. Cela va bientôt 
faire huit mois, tout va 
bien, je revis, même si 
quelques effets secon-
daires du traitement 
anti-rejets se font sen-
tir, ce n’est rien… Je 
ne remercierai jamais 
assez la famille du don-
neur ainsi que tous les 

intervenants hospitaliers du CHU de Poissy, la clinique 
d’Evèquemont, la clinique de rééducation de Gousson-
ville et, pour la transplantation, l’hôpital Marie Lanne-
longue au Plessis-Robinson, à qui je dois la vie et sans 
qui je n’aurai peut-être pas eu la chance de vous écrire 
ce texte aujourd’hui.  
Alors parlez de ces dons d’organes, quels qu’ils soient, ne 
vous opposez pas au prélèvement. Vous sauverez une vie 
par ce geste de générosité. Beaucoup de patients sont en 
attente depuis parfois des mois, des années, et n’auront 
peut-être pas la chance que j’ai eue. Sans aucune ingé-
rence médicale, je pourrai répondre à vos questions si 
vous le souhaitez
MARTINE KERMARREC

J’ai bénéficié d’une transplantation cardiaque  
Témoignage d’une Bazemontaise 

(1) Stent : dispositif tubulaire glissé dans une artère pour  
la maintenir ouverte
(2) Lifevest : défibrillateur externe (qui se porte en gilet)
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Environnement 
& travaux

La commune a repris un projet 
de vidéoprotection étudié en 

concertation avec la gendarmerie en 
2016. Devant la difficulté de mettre 
en place une liaison efficace de com-
munication (radio à l’époque) depuis 
nos entrées de village éloignées du 
lieu de réception (mairie), ce 
projet a été mis en sus-
pens. L'installation de 
la fibre optique dans 
le village a permis 
de repenser ce pro-
jet, inscrit dans le 
programme électoral, 
d’une manière moderne 
et efficace.
La commune de Bazemont 
compte 1 741 habitants avec une 
progression assez importante depuis 
2001 (1525 habitants). Étendu sur 
6,6 km2 et sur 2 versants, le bourg et 
les écarts, le village se situe :
1) à la croisée d'axes de circulation 
empruntés par un nombre de véhi-
cules important.
2) à proximité de 2 gares : Maule et 
Nézel. 
Les chiffres de la délinquance, 
fournis par la gendarmerie en 2023, 
restent mesurés :

Sécurité routière :
Nombre d’infractions :  23 (2022 : 
23) dont 3 stupéfiants – alcool
Nombre d’accidents de la circula-
tion nécessitant une intervention de 
la gendarmerie : 3
Nombre d’accidents corporels, bles-
sés, tués : zéro     
Délinquance :
Nombre total d’atteintes aux biens : 
17 (2022 : 17) dont :
Cambriolages : 4 (2022 : 2)
Vols liés aux véhicules : 9 (2022 : 4)
Dégradations : 1 (2022 : 5) dont :

Dépôts sauvages : 1 (2022 : 0)
Les communes proches comme 
Maule et Les Alluets-le-Roi réactua-
lisent leur système de vidéoprotec-
tion. Aulnay et Nézel sont en phase 
de réflexion. Que Bazemont en soit 
aussi doté permettra à la Gendar-

merie d'avoir un périmètre 
d'investigation plus large.

La vidéoprotection est 
vue comme un moyen 
complémentaire et 
permanent pour 
mieux sécuriser la 

circulation en visua-
lisant les axes de fuite, 

les lieux de fréquentation, 
les équipements publics, les 

dépôts sauvages et de prévenir les 
problèmes futurs de sécurité notam-
ment avec le Plan Vigipirate.
La vidéoprotection comporte :
- un aspect dissuasif face aux cam-
briolages, vols, dégradations, incivi-
lités
- une surveillance en temps réel per-
mettant une meilleure réactivité de 
la gendarmerie et une aide efficace à 
l'avancée des enquêtes
- un aspect préventif
- un aspect rassurant pour les habi-
tants en particulier lors de l'extinc-
tion nocturne de l'éclairage public.
Yvelines Fibre qui avait procédé au 
déploiement de la fibre (99% du ter-
ritoire couvert) nous a accompagnés 
pour travailler sur le dossier. Cela 
nous paraissait primordial. La solu-

tion fibre étant donné la configura-
tion du village permet une optimisa-
tion des travaux de génie civil.
Pour une première phase, en s’ap-
puyant sur les conseils de la gendar-
merie, 6 points alimentés par la fibre 
ont été définis pour l’implantation 
de 10 caméras :
 Entrées du village - 5 camé-
ras : Sainte Colombe (1), Aulnay, 
ateliers municipaux (1), carrefour : 
rue de Maule, rue du Manoir, 
Beule (3)
 Rue des Fourneaux / route 
de Flins : 1 caméra
 Carrefour de l’église :  
route de Flins / rue de Maule / rue 
d’Aulnay : 1 caméra
 Parc du château :  
tennis / restaurant scolaire / 
Espace Jeunes : 3 caméras.
Dans le futur, d’autres étapes per-
mettront de mieux encore mailler 
le village. Le conseil municipal a 
approuvé à l’unanimité le Plan de fi-
nancement. La somme de 114 520 € 
TTC sera inscrite à la section inves-
tissement du budget primitif 2024 
qui sera voté le 5 avril 2024.

JEAN-BERNARD HETZEL
Le Maire

VIDEOPROTECTION : PHASE 1

Dépenses HT TTC Recettes TTC
Caméras (10) 42  50 Subvention Fond 28 630,00
 434,00 920,00 Interministériel sollicitée
Raccordement 53 000,00 63 600,00 Subvention Région 28 630,00
Fibre + travaux     Ile de France sollicitée 
Autofinancement    57 260,00
Total 95 434,00 114 520,00     Total 114 520,00

Une réunion publique 
sera organisée le 
samedi 30 mars à 
9h30 à la Comédie 
pour une présentation 
complète.
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       Se rapprocher de sa 
collectivité pour savoir si elle 
propose de prêter ou louer un 
broyeur de végétaux.

1 2 3       Favoriser les arbustes à croissance lente et 
réduire le volume d'herbe coupée à éliminer en 
utilisant la fonction mulching de votre tondeuse. 
C’est moins de végétaux coupés 
dont il faut s’occuper.

        Garder un coin sauvage : prairie 
fleurie, tas de branches coupées... et 
laisser place à la nature ! Cet espace 
naturel permet d'accueillir et de nourrir 
les abeilles, papillons, hérissons...

QUELLES SOLUTIONS POUR BIEN
UTILISER SES DÉCHETS VERTS ?

Un gâchis monumental : 
830 000 tonnes
de déchets verts sont 
brûlées par an, ce sont donc 
des ressources organiques qui ne 
viennent pas nourrir les sols.

15 %
des Français 
ayant un jardin
brûlent leurs
déchets verts
malgré l’interdiction, contribuant
ainsi à la pollution de l’air.

 Plus de bien-être ! 
   Plus de temps : pas besoin
d'aller à la déchèterie, ni d'arroser

   Moins de pollution
autour de soi

 Faire des économies !
En eau et en équipement :

   Pas d'achat de compost et de
paillage pour le jardin

   Pas besoin de s’équiper d’une 
remorque et de dépenser de 
l'essence pour aller à la déchèterie

   Économies d’eau grâce au paillage 
qui réduit l’évaporation de l’humidité 
des sols

Broyer

Composter
Pailler

Réaliser une haie sèche

   Un volume de végétaux réduit et
la possibilité de les utiliser sur place
   Des sols plus fertiles grâce aux 
apports de matières organiques
des végétaux 
   Un jardin plus résistant à la 
sécheresse et aux maladies

  Accueil de la biodiversité

 POUR ALLER PLUS LOIN  Guides � Comment bien pailler au jardin �, � Comment réussir son compost �
� Jardiner 100 % naturel �, Infographie � Pourquoi se soucier de nos sols ? � 

Le retour au sol : une solution écologique
Compostés ou utilisés en paillage, les végétaux issus de 
l'entretien du jardin et du potager contribuent à améliorer la 
qualité des sols, qui manquent souvent d’apports en matières 
organiques. Ils deviennent plus résilients aux aléas climatiques : 
sécheresse, lessivage des sols, érosion... 

LE BRÛLAGE, UNE PRATIQUE INTERDITE 

PROFITEZ D’UNE RESSOURCE PRÉCIEUSE

DES ASTUCES POUR MOINS DE DÉCHETS ET PLUS DE NATURE

Les risques du brûlage…
   Impacts sur la santé (émission 
de polluants nocifs dans l'air) 
   Risque d’incendies
   750 € d’amende
Même dans une zone avec obligation 
légale de débroussaillement, le 
brûlage doit être évité à tout prix. 

Comment ? Pourquoi ?

QUELS DÉCHETS VERTS ?
Feuilles mortes, 

branches d’arbres,
 taille de haies,

mauvaises herbes,
tonte de pelouse

…
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Lors de la réunion publique d’in-
formation qui s’est tenue le 20 

janvier dernier et dont le sujet était 
la gestion des espèces nuisibles et 
envahissantes, Karl LLopis (société 
KL SERVICES 3D) nous a rap-

pelé l’importance de supprimer les 
nids des chenilles avant qu'elles ne 
sortent de leur cocon mais aussi 
parce qu’elles appauvrissent l’arbre.
La municipalité s'engage à traiter les 
parties communes, mais nous avons 
besoin de l'investissement de chacun 
pour le traitement des zones privées.   
Par un arrêté municipal datant de 
mars 2020, les propriétaires ou les 
locataires sont tenus de supprimer 
les cocons élaborés par les chenilles 
processionnaires au moyen d'actions 
adaptées à la saison. 
Il pourra s'agir d'un moyen de lutte 
mécanique, biologique, de capture 
par phéromones sexuelles ou équi-
valent permettant des résultats simi-
laires, d'éco piégeage. 

Sociétés spécialisées à 
proximité sollicitée par la 
commune :
 KL SERVICES 3D à 
Bazemont 
Tél. 06 70 12 68 07 
k.llopis@technipest.fr
 MVA SERVICES à 
Feucherolles 
Tél : 06.81.46.60.39.

LES CHENILLES PROCESSIONNAIRES, UNE LUTTE 
À ORGANISER OÙ CHACUN A UN RÔLE À JOUER !

Le Syndicat d’électricité des Yvelines (SEY), conformément à l’article 68 de la Loi 
d’Orientation des Mobilités (LOM) du 24 décembre 2019, s’est doté d’une vision 

prospective et planifie le déploiement de bornes de recharge pour véhicules électriques 
à l’échelle de l’ensemble du département des Yvelines. (l’installation, l’entretien 
et la maintenance des bornes  sont entièrement à la charge du SEY). A ce titre, 
après l’installation d’une première borne de recharge rue d’Aulnay  au mois 
de septembre 2023, notre commune s’est vue dotée  d’une seconde borne, 
installée rue des Sablons, opérationnelle, depuis le début de l’année 2024. 
Précision technique, les deux implantations sont dotées de bornes Lafon  
Pulse 22WL avec deux points de charge.    
THIERRY NIGON Adjoint au Maire

INSTALLATION D’UNE NOUVELLE BORNE DE RECHARGE 
POUR VÉHICULE ÉLECTRIQUE, RUE DES SABLONS.

Toutes les infos sur www.bazemont.fr

En septembre 2022, la région Ile de France a lancé la révision 

de son Schéma Directeur (approuvé le 27 décembre 2013). Le 

nouveau Schéma Directeur (Environnemental) arrêté le 12 juillet 

2023 est soumis à enquête publique, celle-ci sera ouverte du 1er 

février au 16 mars 2024 pour une durée de 45 jours. 

Le SDRIF-E est un document qui :

 Réglemente l’utilisation du sol et la protection de l’environne-

ment en Ile de France. 

 Détermine l’aménagement du territoire pour les 12 millions de 

franciliens d’ici à 2040.

Les orientations énoncées dans le SDRIF-E, sobriété en foncier, en 

C02 et en ressources naturelles doivent s’organiser. Le nouveau 

schéma directeur sera celui d’une région pionnière avec le Zéro 

Artificialisation Nette (ZAN), le Zéro Émission Nette (ZEN) et inté-

grant mieux l’économie circulaire.

A la fin de l’enquête publique, les 17 membres de la commission 

d’enquête (présidé par JP Chaulet) devront rédiger un rapport in-

cluant une synthèse des observations des citoyens et leur avis sur 

le Schéma Directeur mis à l’enquête. Le 

rapport d’enquête sera rendu public et 

l’avis de la commission d’enquête pourra 

engendrer des évolutions du SDRIF-E, 

ces dernières seront soumises aux votes 

des élus régionaux à l’été 2024.

L’approbation par décret du nouveau schéma directeur, après avis 

du Conseil d’Etat, devrait avoir lieu avant la fin de l’année 2024.

Les évolutions du nouveau SDRIF-E devront être déclinées par les 

documents d’urbanisme élaborés par les communes (Plan local 

d’Urbanisme (PLU)) et les intercommunalités (Plan Local d'Urba-

nisme Intercommunal (PLUi) et Schéma de Cohérence Territorial 

(SCOT)) pour permettre la mise en oeuvre des objectifs visés.

L’enquête publique se déroulera dans 160 communes, des per-

manences seront organisées par les commissaires enquêteurs 

dans chacun des lieux afin de recueillir directement les avis et 

observations du public.

Un exemplaire du dossier d’enquête publique au format papier 

ainsi qu’un registre y seront disponibles en libre-service pendant 

la durée de l’enquête aux horaires habituelles d’ouverture de 

chaque lieu et en ligne, la plate-forme numérique www .registre-

numérique.fr/sdrif-e dédiée à l’enquête publique a également été 

créée. 

Consultez sur le site de la commune, rubrique “ vie pratique - Envi-

ronnement et développement durable”, 

la brochure en ligne «Tout savoir sur le 

SDRIF -E et la participation à l’EP du 1er 

février au 15 mars 2024.

THIERRY NIGON
Adjoint au Maire

LE SDRIF-E (SCHÉMA DIRECTEUR DE LA RÉGION ÎLE-DE-FRANCE)

Par délibération du conseil muni-
cipal du 12 janvier 2024, la com-
mune de Bazemont a adhéré 
au dispositif Conseil en Energie 
Partagé (CEP) porté par l’associa-
tion Energies Solidaires implantée 
à Carrières Sous Poissy.
Comme son nom l’indique, le 
dispositif consiste à mutualiser, à 
l’échelle d’un territoire, les compé-
tences en énergie d’un technicien 
spécialisé. Il s’agit de proposer un 
conseil personnalisé aux com-
munes de moins de 10 000 habi-
tants pour leur permettre de faire 
des choix pertinents en matière 
d’énergie sur leur patrimoine (bâti-
ment, éclairage des voiries et véhi-
cules de services). Sur le terrain 
le conseiller en énergie partagée 
accompagne les communes pen-
dant trois ans minimum pour :
 Gérer leur consommation 
d’énergie et d’eau par un suivi des 
factures.
 Réduire la consommation à 
confort identique.
 Optimiser leurs choix dans les 
projets de construction et de réno-
vation.
 Animer des actions de sensibi-
lisation auprès des usagers des 
bâtiments. 

THIERRY NIGON
Adjoint au Maire

CONSEIL EN ENERGIE 
PARTAGÉ (CEP)Pour sa fabrication avec l’exemple 

qui suit, le jean et surtout ses 
composants parcourent jusqu’à 
65.000 km, ce qui représente 1,5 
fois le tour de la terre, avant d’être 
porté ! Le jean est en coton, en toile 
denim précisément parce qu’elle ve-
nait de Nîmes à l’origine. Le coton 
est une fibre végétale dont la culture 
demande des engrais, des pesticides 
(10% de l’utilisation globale rien que 
pour lui) et de l’eau. Les champs de 
coton sont principalement en Inde 
qui est le premier producteur mon-
dial. Pour un jean, la quantité de 
coton requise nécessite 4.000 litres 
d’eau. Le coton part ensuite de l’Inde 
pour rejoindre le Pakistan pour le 
filage et le tissage. Ensuite c’est di-
rection la Chine et plus précisément 
la ville de Xintang pour la fabrication 
de la toile avec de la teinture indigo 
en provenance d’Allemagne. La ville 
chinoise est tellement polluée par la 
confection du textile que l’eau des 
rivières est chargée de métaux lourds 
et teintée en bleu… sans parler des 

risques pour la santé des ouvriers.
Les boutons viennent du Congo en 
Afrique, les rivets d’Australie et la 
fermeture éclair du Japon pour un 
assemblage réalisé au Maroc puis 
retour au Bangladesh pour y subir 
le sablage en pulvérisant du sable à 
haute pression (procédé gourmand 
en eau et en énergie avec aussi des 
ouvriers exposés à la poussière de si-
lice…) afin de lui donner une couleur 
délavée pour répondre aux critères 
de la mode avant retour en France 
pour la vente.
Au final, pour faire un jean, on aura 
consommé au total 11.000 litres 
d’eau et on cumulera avec tous ces 
déplacements 65.000 km avec des 
effets négatifs sur la santé à court ou 
à long terme de ceux ayant participé 
à sa fabrication.
Bref un zéro pointé sur le bilan car-
bone et sur le bilan humain. 

MARC BOURGOIS
Membre extérieur de la 

com. environnement et de 
développement durable 

MON JEAN N’EST PAS SI COOL QUE ÇA



Informations

BIBLIOTHÈQUE COUPS DE ❤  DE MONIQUE MOUETTE 

Notre petite bibliothèque contient plus de 8000 ouvrages pour adultes et enfants  
qui n’attendent plus que vous ! Elle est ouverte le mardi de 16h30 à 18h, le mercredi  
de 16h à 18h30 et le samedi de 10h30 à 12h. Fermée durant les vacances scolaires.

POUR ÊTRE VISIBLE SUR LE SITE INTERNET DE LA MAIRIE
Vous avez une entreprise à Bazemont et vous souhaitez vous faire connaître ?

Vous faites partie d’une association à Bazemont et vous souhaitez communiquer efficacement au 
sujet des manifestations que vous organisez ?

Envoyez votre demande à bazemontvillage@gmail.com ; vous figurerez sur la page qui vous est 
dédiée et vos annonces seront placées sur notre site. 

LES RDVS 
MENSUELS 
À NE PAS 
MANQUER 
PREMIER SAMEDI  
DU MOIS : 
Répare Café : 
De 10h à 12h dans 
l ’annexe des ateliers 
municipaux cour de la 
mairie.
PREMIER DIMANCHE 
DU MOIS :
Rétro Bazemont : 
De 9h à 13h dans le parc 
du château, espace 
sous la Comédie.
Église St Illiers : 
Ouverture de 10h 
à 12h. Visite libre 
ou commentée par 
Christiane Hubert. 
Profitez de l 'ouverture 
de l 'église pour 
découvrir les deux 
balades numériques sur 
l 'église et ses vitraux. 
Scannez le QRcode 
pour accéder à 
l ’ensemble des balades 
numériques. 

Marc Monceau a orga-
nisé pendant près 

de 40 ans l’exposition des 
artistes avant de passer 
la main l’année dernière. 
Artiste accompli, sensible, 
son tableau de la mare de 
la Comédie a séduit Mon-
sieur le Maire qui a décidé 
de l’acheter au nom de la 
commune. Mais qui se 
cache derrière cet homme 
discret ? Nous avons voulu 
le savoir au travers de cette 
interview. 
Peignais-tu déjà, 
quand tu étais petit ? 
Non, je n’avais aucun 
matériel, ni pinceau, ni 
peinture, mais je dessinais 
dans mes cahiers d’école. 
Raconte-nous ton 
parcours, as-tu étudié 
dans une école d’art ?  
Non, pas du tout, j’ai ap-
pris par moi-même au fil 
des jours, au fur et à me-
sure de mes expériences. 
J’ai commencé à travailler 
à l’âge de 14 ans, mais dès 
que j’ai eu 18 ans, je suis 
parti voyager. De retour 
à Paris, avec des copains, 
nous avons ouvert une 
galerie à Montparnasse. 
Notre groupe s’appelait 
“En attendant” ! Il y avait 

des sculptures, peintures, 
tapisseries et des boîtes : 
des grosses boîtes creuses, 
vitrées, avec à l’intérieur 
des œuvres variées, un peu 
fantastiques... Notre gale-
rie n’a pas tenu longtemps. 
J’ai participé à des instal-
lations à Beaubourg et l’on 
m’a demandé de réaliser 
une fresque sur la pré-
histoire, sous forme d’un 
grand rouleau de papier à 
dessin de 8 mètres de long 
pour le Centre Pompidou... 
J’acceptais tous les bou-
lots, sans bien savoir si j’en 
serais capable, mais ça me 
plaisait de tenter. J’ai don-

né des cours à l’école des 
Arts déco, peu de temps : 
c’était bizarre d’être pro-
fesseur alors que je n’étais 
jamais allé à l’école ! A 
ce moment-là, je me suis 
lancé dans la sérigraphie, 
sur de grandes plaques 
de verre de 2m, représen-
tant des toiles de Vasa-
rely. J'aimais beaucoup la 
sérigraphie et j’ai fait cela 
plusieurs années. Avec des 
copains, nous avons créé 
un journal de quartier : 
“Le 14ème Village”. Je fai-
sais de la maquette et les 
illustrations. C’est à ce mo-
ment de ma vie que je suis 

venu habiter à Bazemont, 
en 1979, après la nais-
sance de ma fille Pauline. 
Finalement je suis devenu 
maquettiste et cartographe 
pour la presse. Pendant des 
années, j’ai dessiné mes 
cartes à l’aquarelle. Avec 
l’arrivée des ordi nateurs, 
tout a changé, et c’est deve-
nu de l’infographie. C’était 
moins plaisant, mais il fal-
lait s’y faire. 
Comment t’est venue 
cette passion de la 
peinture ? 
J’ai vraiment commencé à 
peindre à Bazemont, en pa-
rallèle de mon travail dans 
la presse. Il y avait aussi la 

vie à Bazemont et les asso-
ciations : j’ai participé aux 
débuts du Fil de la Rouase. 
J’y faisais la maquette. J'ai 
fait le plan du village pour 
la commune, qui était sur 
tous les panneaux. Avec 
Peggy Allavoine, j’ai peint 
de nombreux décors du 
Théâtre du Gothique : 
au début dans la grange de 
Mr François, puis à la Salle 
du Cèdre à partir de “La 
Chambre mandarine”, des 

panneaux, des fenêtres et 
des trompe-l'œil. J’ai tou-
jours eu envie de peindre, 
d’être dans les couleurs, de 
respirer l’odeur de l’essence 
de térébenthine, d’être 
dans le silence. Et quand 
on possède un talent, au-
tant l’utiliser. C’est la pein-
ture plaisir. 
 Comment fais-tu pour 
obtenir des couleurs 
aussi lumineuses et 
transparentes ? 

C’est ma petite cuisine, dif-
ficile à expliquer : un peu 
de ceci, un peu de cela…
Est-ce que tu mets 
beaucoup de temps 
pour finir une toile ? 
Tout dépend du format, 
mais surtout du sujet : pour 
les peintures oniriques, 
cela peut prendre plusieurs 
années, des images se su-
perposent dans ma tête, je 
ne peux pas vraiment l’ex-
pliquer. Pour les paysages, 
c’est plus simple. C’est tran-
quille, il y a une fraîcheur, 
une douceur, une paix qui 
me sont nécessaires. 

Propos recueillis par 
Frédérique Barbier

UN BAZEMONTAIS À L’HONNEUR 
MARC MONCEAU, LA PASSION DE PEINDRE

La commune a fait l’acquisition du tableau de la mare de la Comédie  
de Marc Monceau  

Informations

Le plan du village pour  
la commune.

VEILLER SUR ELLE  
 J.B. ANDRÉA 
Cette fresque historique, 
familiale, politique, sociale et 
religieuse se déroule dans l’Italie 
du XXème siècle au moment de 
la montée du fascisme, l’arrivée 
de Mussolini jusqu’aux années 
80. Deux personnages incroyables 
et fascinants : Viola, femme 

brillante, cultivée, riche, indépendante, visionnaire et 
audacieuse, et Mimo, né pauvre, inculte, atteint de 
nanisme mais un génie de la sculpture. Fabuleux roman 
d’amour entre deux âmes sœur, pourtant que tout oppose. 
Cette romance va embellir cet homme et tout ce qu’il 
touche. L’art et surtout la sculpture sont au cœur de 
cette histoire. On y verra les peintures de Fra Angelico 
ou les sculptures de Michelangelo en voyageant entre 
Rome, Florence et Gênes. D’une lecture fluide, ce roman 
est poignant et bouleversant, et très prenant. Mystères, 
péripéties, intrigue et personnages attachants en font des 
pages romanesques que l’on a du mal à interrompre. 

CHALEUR HUMAINE  
 SERGE JONCOUR  
C’est l’histoire d’une famille qui se réunit et se 
retrouve à la faveur de la crise du Covid et son 
confinement. Alexandre vit toujours dans la ferme 
de ses parents à Bertranges dans le Lot où il 
continue l’élevage de ses vaches. Ses trois sœurs 
ont quitté la ferme familiale depuis longtemps pour 
vivre en ville, à Toulouse pour l’une, l’autre à Rodez 
et enfin à Paris pour Vanessa. Elles ont cédé leurs 
parts de la ferme pour des installations d’éoliennes. 

Mais le confinement dû 
au Covid va faire de cette 
ferme un refuge providentiel 
pour toutes ces citadines et 
leur famille. La cohabitation 
n’est pas facile en raison 
du passif et des rancœurs, 
mais l’arrivée d’une couvée 
de trois chiots en quête de 
chaleur humaine va faciliter 
le rapprochement. 

Toutes les infos sur www.bazemont.frToutes les infos sur www.bazemont.fr
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Cette structure municipale est avant 
tout un lieu d’accueil qui favorise 

les rencontres, le dialogue, la détente. 
Les animatrices, Juliette et Martine 
encadrent les ados et s'adaptent en fonc-
tion de leurs envies et de leur person-
nalité.
Des activités plus structurées propo-
sées sous la forme de sorties, de séjours 
courts, d’ateliers ou de projets à l’ini-
tiative des jeunes sont réparties sur 
toute l’année avec une fréquence plus 
importante en période de vacances sco-
laires. Nos jeunes aident notamment les 
associations de la commune à mettre en 
place leurs manifestations.
Pour tout renseignement contacter la 
mairie au 01.30.90.83.14 ou par mail : 
servicesscolaires.bazemont@orange.fr
Programme, tarif et modalités de paie-
ment sur le site : www.bazemont.fr 

LA BAZE, LE CLUB  
ADOS DÉDIÉ AUX JEUNES 
BAZEMONTAIS DE 11  
À 17 ANS

Ces élections européennes auront 
lieu le dimanche 09 juin 2024 

pour élire 81 eurodéputés.
Le parlement européen est composé 
de 705 eurodéputés, représentants 
27 Etats, soit environ 360 millions 

d’électeurs, le tout  répartis en sept 
groupes politiques. Les élections eu-
ropéennes permettent aux citoyens 
européens d’élire les représentants 
au Parlement européen ou « eurodé-
putés » au suffrage universel direct à 

un tour. Les députés sont élus pour 
cinq ans selon les règles de la repré-
sentation proportionnelle à un scru-
tin de liste à la plus forte moyenne. 
Cela signifie que les partis ayant 
obtenu plus de 5% des suffrages 
bénéficient d’un nombre de sièges 
proportionnel à leur nombre de voix.
Pour mémoire, un député européen 
exerce trois pouvoirs :
 Législatif : Le Parlement est 
partie prenante dans l’adoption des 
actes juridiques communautaires.
 Budgétaire : Il établit, avec le 
Conseil de l’Union Européenne, 
le budget annuel de l’Union Euro-
péenne.
 De contrôle : Il intervient dans 
la procédure de désignation du pré-
sident de la Commission européenne 
et peut censurer la Commission.  

THIERRY NIGON
Adjoint au Maire 

LES ÉLECTIONS EUROPÉENNES 2024

La radio numérique dite DAB+ 
évolution numérique de la FM a 

démarré en 2014 en Ile-de-France, 
et depuis 2021 le déploiement s’est 
considérablement accéléré. En effet, 
aujourd'hui 102 radios sont instal-
lées sur le DAB+ en Ile-de-France 
et recevables presque toutes à Baze-
mont. L’intérêt du DAB+ est un son 
propre, dynamique et sans parasite 
et en continuité sur de longues dis-
tances. Actuellement les stations 
émettant déjà en FM proposent la 
double diffusion avec commutation 
automatique DAB+/FM pour les 
autoradios de nos véhicules. Les 
stations DAB+ sont regroupées par 
ensemble de 13 stations nommées 
multiplex.
Le pylône TDF entre Bazemont et 
les Alluets le Roi a reçu récemment 
ses antennes de diffusion DAB+ à 
264 m de hauteur avec une puis-
sance de 2,5 Kw (donc un confort 
d’écoute excellent) et débutera en 

février 2024 la diffusion DAB+ des 
26 radios des deux multiplex métro-
politains M1 et M2, où nous retrou-
verons les stations du service public 
ainsi que les grandes stations FM 
déjà existantes (NRJ, FUN, RFM, 
Nostalgie… ) mais aussi des nou-
velles que Crooner Radio, Air Zen 
Radio, Skyrock Klassics… Le pylône 

TDF des Alluets vient compléter la 
zone de diffusion vers l’autoroute 
A13 au niveau d’Orgeval.
A noter : pour recevoir le DAB+, 
il faut un poste de radio adapté, et 
des marques telles que Pure, Muse, 
Sony, Panasonic en commercia-
lisent.
PHILIPPE MARIONNET

LA RADIO DAB (DIGITAL AUDIO BROADCASTING) À BAZEMONT

Toutes les infos sur www.bazemont.fr



 

Communauté de communes  
Gally-Mauldre 

LES JEUX OLYMPIQUES DES AÎNÉS DU 
TERRITOIRE 
INTERCOMMUNAL !

ARCADE EMPLOI : 
UN ALLIÉ POUR 
RECHERCHER UN 
EMPLOI

L’ENJAMBÉE DE LA 
MAULDRE
L’ASM, Association Sportive Mauloise, 
se fixe un nouveau défi pour 2024 : 
Organiser un trail sur Maule et les 
villages alentours. L’Enjambée de la 
Mauldre aura lieu le dimanche 22 sep-
tembre 2024 avec un départ et une ar-
rivée au Parc Fourmont à Maule. Notre 
évènement propose 5 épreuves, 3 trails 
avec des distances de 11, 16 et 29 kilo-
mètres ainsi que 2 marches nordiques 
de 11 et 16 kilomètres qui passeront 
par Mareil sur Mauldre, Herbeville, 
Bazemont… Après 8 saisons de parti-
cipations à différentes courses dans la 
région, en France ou même à l’étranger, 
puis l’ouverture d’une section marche 
nordique en 2022, il est temps pour le 
club de partager sa passion et de faire 
découvrir les chemins si souvent empruntés par ses adhérents. Nous souhaitons apporter 
une ambiance festive, sportive et conviviale le jour J. Pour cela, nous attendons environ 
400 participants et une centaine de bénévoles pour les accueillir et les encadrer. Si vous 
êtes intéressés pour nous aider, n’hésitez pas à nous contacter à l’adresse mail lenjam-
beedelamauldrebenevoles@gmail.com, ou tout simplement soyez curieux et venez voir les 
marcheurs, coureurs le 22 septembre. 
La Chocolaterie Colas, La Réserve, Maule Optique, Vinci, Cabinet Figeac, la société 
CEPEC, les mairies de Maule, Mareil sur Mauldre, Herbeville et Bazemont nous font déjà 
confiance et nous les remercions pour leur investissement dans notre projet. 
Enfin pour participer aux épreuves, inscrivez-vous sur notre site www.lenjambee78.fr  
à partir de mi-mars. En espérant vous retrouver nombreux à l’Enjambée de la Mauldre.

ARCADE emploi se révèle être une 
ressource cruciale pour ceux qui envi-
sagent un changement ou la recherche 
d'un nouvel emploi, notamment dans un 
contexte où le milieu professionnel est 
marqué par des indicateurs alarmants. 
L'évolution de l'organisation du travail 
contribue en grande partie à un climat de 
stress accru qui amène près d’1 salarié 
sur 2 à déclarer vouloir changer d’emploi 
dans les 2 à 3 ans. Dans ce contexte, 
de nombreux salariés et travailleurs indé-
pendants aspirent à une reconversion ou 
à un changement professionnel.  Mais 
le manque de temps, la peur du change-
ment, ou l'incertitude quant à la voie à 
suivre entravent souvent leur tentative. 
C'est précisément dans ces conditions 
que l'utilité d'ARCADE emploi se mani-
feste de manière significative.
La pertinence de l’approche réside dans 
l’engagement à fournir un accompa-
gnement personnalisé, pour permettre 
de découvrir le secteur ou le métier qui 
correspond à sa personnalité. Les 25 ate-
liers thématiques, tous animés par des 
professionnels aguerris, offrent des solu-
tions spécialisées pour naviguer dans un 
environnement parfois complexe.
ARCADE emploi propose une méthode 
structurée avec des parcours adaptés 
et permet de ne pas effectuer une telle 
démarche de façon isolée. C’est un 
soutien et un allié essentiel pour ceux 
qui cherchent à entrer sur le marché du 
travail ou à redéfinir leur carrière dans un 
paysage professionnel en constante évo-
lution. N’hésitez pas à nous contacter :
ARCADE emploi
01 30 56 60 81.
arcade.emploi@mail.com
www.arcade-emploi.com 

Le service des Affaires Sociales 
CCGM basé à la mairie de Mareil-
Sur-Mauldre accueillera, le vendredi 
26 avril prochain de 9h30 à 17h à 
Mareil-Sur-Mauldre, les séniors de 
l’Intercommunalité aux Olympiades de 
la prévention.
Au programme : des jeux, des 
conférences, de belles rencontres et 
des conseils personnalisés. Collation 
le matin, déjeuner et goûter seront à la 
disposition des compétiteurs. 
Renseignements et inscriptions avec 
possibilité de transport sur demande : 
Eloise MARTIN
Service des Affaires Sociales CCGM
au : 01-82-86-01-75 ou : e.martin@
cc-gallymauldre.fr

Toutes les infos sur www.bazemont.fr
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Directeur de la Publication : Jean-Bernard Hetzel - Les membres de la 
Commission Communication chargés du Bazemont Village : Sandrine 
Huser, Martine & Jacques Delorenzi, Laurence Balot, Audrey Fontaine, 
Nicole Bruneau, Thierry Crespin, Alexandre Abraham et Marc Guyard. 
Les présidents des commissions, les délégués aux syndicats. Merci aux 
représentants des associations. Maquette réalisée gracieusement par QLOVIS 
Productions (qlovis.productions@sfr.fr) - bazemontvillage@gmail.com

Agenda

Afin de nous conformer aux dispositions de la CNIL et de la loi RGPD (rè-
glement général de protection des données), seules les personnes ayant 
autorisé par écrit la diffusion des données figurent sur cette page.

NAISSANCES 
CALDAS IGNACE Léna née le 13 octobre 2023.
FOULE KUCHLY Samuel né le 05 décembre 2023.
 
DÉCÈS 
MME PÖHMERER épouse BEAUDOIN Margit décédée le 24 
novembre 2023 - 70 ans 
Décès : MME LEMIERE épouse LESEIGNEUR Guylaine décédée le  
20 janvier 2024 - 63 ans

État civil

 30 MARS : réunion publique de présentation  
 de la vidéo protection par la mairie 

 30 MARS : fête de pâques et tombola par le TCB

 1 AVRIL : Course aux œufs de Pâques  
 par le Gothique.

 27 AVRIL : Musique et Humour avec Gigambitus  
 salle du cèdre par le Gothique.

 28 AVRIL : Brocante dans les rues autour  
 de la cour de l’école par l’APEB.

 30 AVRIL : Fête de Pâques DU TCB

 8 MAI : Commémoration UNC Pot de l’amitié  
 au gothique.

 15 MAI : Parc du Marquenterre (visite en calèche)  
 par l’Amitié Pour Tous.

 26 MAI : Concert classique église st Illiers  
 par le Gothique. 

	Du 31 MAI au 2 JUIN : Le Puy du Fou avec  
 spectacles de la Cinéscénie et Noces de Feu  
 par l’Amitié Pour Tous.

 1 JUIN : Comédie musicale salle du Cèdre  
 par AL Tempo.

 7,8 JUIN : Théâtre jeunes par le Gothique.

 14,15 JUIN : Théâtre jeunes par le Gothique.

 15 JUIN : Fête du village sous la comédie  
 par le Comité des fêtes.

 16 JUIN : concert des jeunes par le Gothique.

 19 JUIN : journée au parc du Marquenterre  
 par l’Amitié Pour Tous.

 29 JUIN : Kermesse de l’APEB

Toutes les infos sur www.bazemont.fr

RÉUNION PUBLIQUE : 
LA VIDÉOPROTECTION 
La municipalité organise samedi 30 
mars à 9h30, à la Comédie, une réunion 
publique portant sur le projet d’installation 
de caméras de vidéoprotection sur la commune. 
Il s’agit d’une réunion d’information sur le projet de déploiement 
de la vidéoprotection sur Bazemont qui consistera à en présen-
ter les objectifs et les enjeux, le type de matériel/infrastructure 
pressentis, la localisation envisagée des points de surveillance, 
ainsi que les procédures de traitement des enregistrements qui 
seront mises en place. 
Venez nombreux pour vous informer et poser vos questions 
éventuelles sur ce sujet d’importance pour la commune. 
Vous avez aussi la possibilité de poser vos questions par écrit 
avant la réunion via le formulaire de contact du site internet de 
la mairie : bazemont.fr/contact 

GIGAMBITUS : 
COMME LE 
QUATUOR, MAIS  
EN DUO !
LE 27 AVRIL À 20H45 
SALLE DU CÈDRE  
Plein tarif 15 euros   
Enfants - Etudiants 5 euros
Le duo Gigambitus est com-
posé de deux musiciens : l’un 
joue de la contrebasse et 
l’autre du yukulélé. Entre ces 
deux instruments de tailles 

diamétralement opposées les deux jeunes artistes chantent 
et font des pitreries, pour le plus grand bonheur des petits et 
grands ! A noter que ces artistes se produiront également à 
l’école la semaine précédente.

CONCERT CLASSIQUE :  
PIANO, VIOLON ET VIOLONCELLE
LE 26 MAI À 17H ÉGLISE ST ILLIERS 
Plein tarif : 15 euros / Enfants, étudiants : 5 euros.
Thierry Bruger (piano), Anne Wiederkoehr (violon), Jean-Jacques 
Wiederkoer (violoncelle) joueront des œuvres de Beethoven, 
Schumann, Bartok, des sœurs Boulanger, et même Piazzola. De 
quoi faire vibrer les beaux vitraux de notre belle église !


